
  

 

Rotary Serving Humanity 

2016-17 国際RI 会長 

ジョン F．ジャーム氏 

 

 
福山赤坂ロータリークラブ週報 

会 長 眞田奈津基 

幹  事 橋本慎吾 

会 計 麦谷恒雄 

副会長 岩永光司 

副幹事 西川和吉 

ＳＡＡ 松浦宏次 

例会場 / 事務局 福山市赤坂町赤坂 1276一心ビル 3F 

 TEL(084)920-4141 FAX(084)920-4140  

 E-mail  fa-rc@aurora.ocn.ne.jp 

 
 

 

●点 鐘  眞田奈津基 会長 

●ソング   [それでこそロータリー］ 

●プログラム  クラブ協議会「後期に向けて」 

 

●会長の時間 

 

皆さん、こんにちは。 

先週の新年夜間例会では、多数のご参加、有難

うございました。少し欲を言わせていただければ、

パートナー、ご家族の方が増えると更に楽しい会

になるのではと思っております。しかしながら、

東森委員長を始め、親睦委員会の皆様、本当に有

難うございました。 

昨日、一昨日と雪が降る荒れ模様の中、今週の

１月２０日（金）には、トランプ氏がアメリカの

大統領に就任されます。アメリカの市場も混乱中

で、いったい今後どの様になるのか非常に興味深

いところです。 

さて、我々が経済活動を行っていく中で、１月

はロータリーの「職業奉仕月間」を迎えました。「職

業奉仕」を理解し実践するのは非常に難しいとの

意見を良く聞きますが、先日、ＲＩのホームペー

ジ「My ROTARY」に掲載されている記事を読ん

でいると、日本ではあまり紹介されていない方が、

重要な事を言われている記事を見つけました。「最

もよく奉仕する者、最も多く報いられる」という

ロータリーの標語は、皆さんもよくご存知だと思

います。皆さんに紹介したいのは、その標語の原

型になる言葉を言われたアーサー・フレデリッ

ク・シェルドンさんのことです。なぜ、本日この

方を皆さんに紹介しようと思ったかと言いますと、

「顧客の満足度を最優先しつつ、自分の職業を通

じて地域社会に奉仕するのが真の職業奉仕だ」と

いう言葉が素晴らしいと思ったからです。結局、

「地域社会に奉仕するということは、その会社が

いきいきと継続する中で、顧客満足度を高める活

動をする。この連鎖が、実は地域社会に対する奉

仕・貢献に繋がる。」ということが書かれていまし

た。我々は様々な職業、職種を通じて日々生活を

していますが、「顧客の満足度を最優先する事は、

改善・改良の繰り返しで、それが地域社会への奉

仕・貢献に繋がる」というアーサー・フレデリッ

ク・シェルドンさんの言葉を、本日は職業奉仕例

会ということで、紹介させていただきました。 

さて、本日のプログラムはクラブ協議会「後期

に向けて」です。いよいよ折り返しになりました。

前期につきましては、皆様、本当にお世話になり

ました。後期が終わる６月まで悔いのないよう、

やり残しのないよう、委員会毎にしっかり話し合

いをしていただき、残り６ヶ月の成果に繋げてい

ただくようお願いを致しまして、会長の時間にか

えさせていただきます。 

本日も宜しくお願いいたします。 

 

  

 

 



●幹事報告 

＜例会変更＞ 

鞆の浦 RC 

 ・1 月 17 日(火) → 同日 18：30～ 新年夜間

例会のため、スティルブラン（福山市水呑町

2352-5） 

福山南 RC 

 ・1 月 26 日(木) → 同日 12：30～ 職場例会

のため、(株)福山臨床検査センター 

 ・2 月 9 日(木) → 同日 18:30～ 福山東ＲＣ

との合同夜間例会のため、福山ニューキャッス

ルホテル 

＜配布物＞ 

・ロータリーの友並びにガバナー月信 1 月号 

＜回 覧＞ 

・1/30（月）12:30～職場例会（エクセル福山）出欠

表 

・3/4（土）13 時～福山ニューキャッスルホテルで開

催のＩＭの出欠表 

・財団室ＮＥＷＳ並びにコーディネーターＮＥＷＳ 

・ハイライトよねやま 

・草戸千軒ミュージアム展示案内 

 

●出席報告 

本日出席率 69.56％ 

（出席者 32 名 欠席者 14 名 出席免除者 3 名） 

前々回修正出席率 なし 

 

●委員会報告 

・職業奉仕委員会 

・広報雑誌等委員会（桑田委員長） 

・周年記念誌委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●スマイル BOX 

 

◆眞田奈津基 会長 

  先日の新年家族夜間例会へは多くの参加を頂

き、ありがとうございました。東森委員長をは

じめ、親睦委員会のメンバーの皆さんに感謝し

ます。 

  本日は「後期に向けて」です。残り半年、ど

うぞよろしくお願いいたします。 

◆岩永光司 副会長 

  1 月 5 日の新年家族夜間例会では、楽しい時

間を過ごさせて頂きました。親睦委員会の皆様

ありがとうございました。  

◆橋本慎吾 幹事 

  本日のプログラム「後期に向けて」各理事・

委員長様は、どうぞよろしくお願い致します。 

◆谷口宏樹 パスト会長 

  香典お礼スマイル 

◆江草國之 会員 

  以下の情報をお伝えします。詳細は事務局預

けの「あかり会・冊子」をご覧ください。 

① 県会議員情報。平成 31 年度から国民健康保

険の運営が、市町村から広島県に移管されます。 

② 「男性子宮」と言われる「前立腺癌」は「成

人男子」の逝去で 90％が併存と言われます。

ＰＳＡの測定を 40 才以上の男性にはお勧め致

します。ドック検診;オプション 2000 円余り。

診療;1303 円～1909 円（初診料・再診料を含

会員創業創立記念祝 

武田正敏さん 

 武田企画 H23.1.1 

今川忠男さん 

 今川建築設計 H63.1.16 

橋本大輔さん 

 はしもと社労士事務所 H24.1.1 

松浦宏次さん 

 ㈱一心 S63.1.14 

岡田員宗さん 

 ㈲岡田自動車工業 S45.1.1 



む）。 

  中国ビジネス情報の表紙に眞田創立会長が

掲載されております。おめでとうございます。 

 

●プログラム 

＜クラブ協議会＞ 

「後期に向けて」 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 次回例会 

1 月 23 日(月)12:30～ ゲスト卓話 

 福山南ＲＣ幹事 髙橋敦 様 

 福山検診所 品川いくみ 様 

「メタボだけじゃない。生活習慣の見直し

で「がん」も予防できる。」 

 


